

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 novembre

Son Honneur le Maire, l'honorable J. J. E. Guérin, occupe le fauteuil de la présidence.

Son présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées:

REQUETES, ETC.

1.—De propriétaires qui résident sur la rue Mont Ste-Marie et sur l'avenue Argyle s'opposant à la fermeture desdites voies publiques.

2.—Protêt de Dame Vve T. Parent contre l'établissement d'un four à chaux sur la rue Poupart.

3.—De MM. R. MacFarlane & Co., demandant la permission de construire une écurie dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

4.—De l'Union Mutuelle des Employés Civiques de Montréal, demandant sa quote-part des subventions de la Ville.

5.—De M. Camille Legault, demandant qu'il lui soit permis d'ouvrir une forge dans le quartier DeLorimier.

6.—De l'Association de Hockey de Montréal, demandant qu'elle soit constituée en corporation.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

7.—Du Conseil du Board of Trade, "re" contribution foncière pour le pavage.

Renvoyée à la Commission de Législation.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjudger des contrats pour la construction de canaux d'égout.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$20,000 pour l'entretien des trottoirs.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$10,000 pour l'enlèvement de la neige.

11.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$9,000 pour la pose de conduites d'eau.

12.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$5,500, "re" réception de S. A. R. le Duc de Connaught.

13.—Du Bureau des Commissaires, pour voter des crédits de \$1,490 et \$500, "re" plans des quartiers nouvellement annexés et pour les dépenses nécessaires "re" élections.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$225 "re" automobile du payeur.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$1,400 "re" "Goutte de Lait".

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$1,000 "re" Département des Incendies.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour autoriser le département des Finances à transporter certains crédits au Fond Général d'emprunt.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser le percentage de la Sicily Asphaltum Paving Co.

19.—Du Bureau des Commissaires pour rembourser le dépôt de "La Cie de Construction et de Pavages Modernes."

20.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser le dépôt de M.M. Geo. Hall & Co.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser le dépôt de M. L. Gravel.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 20th November.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin Roux, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée and Messrs. Ainey, Dupuis, La-chapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council the following matters of routine were transacted.

PETITIONS, ETC.

1.—From proprietors Mount St. Mary St. and Argyle Ave. objecting to the closing of said thoroughfares.

2.—Protest from Dame widow T. Parent against the establishment of a lime klin on Poupart St.

3.—From R. MacFarlane & Co., for leave to erect a stable in Notre Dame de Grâces Ward.

4.—From Mutual Union of civic employees of Montreal asking for a share of the City's grants.

5.—From Camille Legault, for leave to erect a forge in DeLorimier Ward.

6.—From "L'Association de Hockey de Montréal" to be incorporated.

Referred to the Board of Commissioners.

7.—From Council of the Montreal Board of Trade "re" assessment for paving.

Referred to the Legislation Committee.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to award contracts for the construction of sewers.

9.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$20,000 for the maintenance of sidewalks.

10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$10,000 for snow removal.

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$9,000 to lay water mains.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,500 "re" reception of H. R. H. the Duke of Connaught.

13.—From Board of Commissioners, to vote sums of \$1,490 and \$500 "re" plans of newly annexed wards and preliminary expenditures "re" elections.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$225 "re" paymaster's automobile.

15.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$1,400 "re" "Goutte de Lait."

16.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$1,000 "re" Fire Department.

17.—From Board of Commissioners, to authorize the Finance Department to transfer certain appropriations to general Loan Fund.

18.—From Board of Commissioners, to refund percentage to the Sicily Asphaltum Paving Co.

19.—From Board of Commissioners, to refund deposit to "La Cie de Construction et de Pavages Modernes."

20.—From Board of Commissioners, to refund deposit to Messrs. Geo. Hall & Co.

21.—From Board of Commissioners, to refund deposit to Mr. L. Gravel.

22.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Geo.